

Chronique Roubaïenne

BUREAU : 39, Rue Pauvre, 39 — ROUBAIX
TELEPHONE — N° 3.28 — TELEPHONE

A PROPOS du Bureau d'Hygiène

La lettre suivante a été adressée au Journal de Roubaix :

Monsieur le Directeur du Journal de Roubaix,

Dans le courant de la semaine dernière, un journal a publié sous le titre "Du Bureau d'Hygiène", un article dans lequel il pretendait que la municipalité socialiste de Montluçon avait envoyé dans notre ville le directeur du Bureau d'hygiène de Montluçon pour visiter et prendre celui de Roubaix comme modèle.

Voici, à ce sujet, la récification que nous adressons, avec prière de vous transmettre, le citoyen Paul Constant, député-maire de Montluçon.

Nous vous serons très obligé de l'insérer dans le numéro de votre journal de demain.

H. LEFEBVRE,
secrétaire de la Section Roubaïenne du Parti socialiste.

MAIRIE
DE MONTLUÇON

Il est très possible que le docteur Bussières, actuellement à l'Institut Pasteur de Lille, où il travaille sous les ordres de M. le docteur Calmette, soit nommé dans quelques temps directeur du Bureau municipal d'hygiène de Montluçon.

Mais à aucun moment, la municipalité socialiste de Montluçon n'a donné ni mandat, ni indication pour aller étudier le Bureau d'hygiène de la ville de Roubaix. Le Bureau municipal d'hygiène de Montluçon a été organisé par la municipalité socialiste élue en 1908. La municipalité réactionnaire précédente avait été impuissante à aboutir à une organisation légale et suffisante. Voilà la vérité.

Paul CONSTANS,
Député-Maire de Montluçon

Le citoyen Paul Constant suffit pour remettre les choses au point. N'insistons pas. Désormais tout le monde sera fixe.

BLESSÉS AUX DOIGTS

Chez Guédron frères, tourneurs en bois, 72, rue de l'Industrie, Victor Bevenot, âgé de 27 ans, menuisier, demeurant 95, rue de Tarcoucq, à Wazemmes, était occupé à dresser une planche.

Pendant ce travail, un rond faux s'était échappé, pénétré dans l'extrémité de l'index de la main gauche sur lequel le docteur releva une plaie assez large.

Il faudra deux semaines au blessé pour se remettre.

Chez Boulangé et Freignac, fabricant, rue Vernet, Florent Bâle, âgé de 36 ans, bûcheron, demeurant rue Valken, à Wattrelos, a été blessé au doigt par le mouvement des bûches de son métier.

Le docteur Delattre a relevé des hémato-
mes multiples de la phalange de l'index gauche avec gonflement.

Il a présent trois semaines de repos.

Chez les fils P. Deligade-Leroux, cons-
tructeur, boulevard Gambetta, Charles Deligade, âgé de 48 ans, ajusteur, demeurant 218, rue du Touquet, s'est fait une piqûre à l'index et au majeur droits en ajustant une pièce de bronze.

Le docteur Delattre qui lui a donné des soins, n'a croit pas qu'il en sera quitte avant deux semaines.

LES CHUTES

Chez Charles Masfay fils, caoutchoutier, rue Baudouin, 56, Gustave Astier, âgé de 30 ans, caoutchoutier, demeurant rue de l'Amblet, cour Ferret, 3, a glissé et est tombé sur un rayonage, se faisant à l'épaule et au thorax de fortes contusions.

Le docteur Delattre qui lui a donné des soins, estime à deux semaines au moins l'im-
capacité de travail.

EPAVE DE LA RUE

M. Maurice Danste, demeurant rue Baudouin, a trouvé, hier soir, rue Léon Allart, un portemonnaie contenant une cer-
taine somme d'argent.

BRULE PAR DU SUCRE

Paul Peckx, apprêts confiseur, âgé de 14 ans, demeurant rue du Tilleul, cour Ton-
neau, est employé chez M. Paul Delemme, 125, rue Décreté.

Dans l'après-midi, vers 3 heures, il était occupé à pétrière du sucre chaud lorsqu'il reçut un morceau de ce sucre sur la figure et quelques éclats sur les doigts.

Un docteur appelé aussitôt a constaté des brûlures de 2e degré à la joue droite, aux paupières et aux doigts.

ON CONTINUE A FRAUDER

Jean-Baptiste Legrand et Emile Hauban, préposés, se trouvant de service au passage de la gare Roubaix-Wattrelos, ont vu venir plusieurs individus qui prirent la fuite en les apercevant et abandonnèrent leurs charges.

Après une poursuite de sept cents mètres, les douaniers parvinrent à arrêter un des fugitifs qui déclara se nommer Charles Vandaele, peigneur, domicilié rue Décreté, à Roubaix.

Il portait pour son compte 9 kil. 850 de pain, 210 boîtes d'allumettes d'une valeur de 120 francs.

TOMBE SUR LA GRAND'PLACE

La municipalité doit être satisfaite. Avec sa façon de faire les travaux de la Grand'Place, elle a rencontré l'accident qu'elle cherchait.

Vendredi soir, vers 5 heures, M. Faidherbe, père, âgé de 80 ans, passant sur le chan-
nel, dont les entrepreneurs se glorifient peut-être, mais dont les habitants se plai-
gnent, a heurté un pavé, est tombé sur la cha-
neuse et s'est luxé le pouce. Conduit chez son fils, rue de l'Hospice, il a reçu les soins

L'ARRESTATION D'UN ESCROC

Le service de la Sécurité ayant été informé qu'un individu se présentait chez les capitaines pour solliciter des secours en faveur d'une société désignée sous le nom de "La Fraternité Mixte de Roubaix-Tourcoing", il a été arrêté par les agents Doulleau et Masson, de l'Albert D... Agé de 22 ans, tricier de laines, au moment où, mi-
d'une lettre de sollicitation à teneur né-
grile qu'il avait établie en se servant d'un

M. l'inspecteur général des travaux, délégué par le Ministère de l'Intérieur.

ETAT-CIVIL. — Naissances. — Gérard Corne, 73, rue du Crétinier — Pauline Taek, Nouveau-Monde. — Suzanne Moulin, rue d'Audenarde.

Publications de mariage. — Gustave Papégay, tisserand ; Clémence Farvacques, rattachée à la filière Derycke, boulanger ; Ernestine Baudrot, servante. — Henri Taek, matrice bûcher, employé aux tramways, et Marie Rogé, ourdi-
seuse. — Théophile Degroot, charbonnier, et Clémence Montel, lessiveuse. — Augustin Valette, perruquier, et Valentine Lombart, servante. — Alexis Dupont, chauffeur, et Juliette Fouque, rattachée. — Henri Delatre, tisserand, et Marie Englebert, piquière. — Albert Dubus, trieur de laine, et Germaine Humeau, tisseuse. — Adrienne Bussy, ménagère. — Émile Pipart, domestique, et Séraphine Pluquet, soignante. — Émile Hubert, ratisseur, et Louise Stellmanns, servante. — Georges Clahard, tisserand, et Zulma Prevost, tisserand.

Décès. — Julien Vanhaeverbeke, 9 mois (Winc-
houtte). — Ismère Lombart, 61 ans, 9 mois, mè-
nagère (Winchoutte).

timbre en caoutchouc qu'il avait fait fabriquer lui-même chez un graveur de la ville) qui se présentait pour obtenir un secours, dans une maison du boulevard de Paris.

L'enquête établit que, depuis quelques mois seulement, il avait réussi à se faire remettre diverses sommes dont le total atteint 460 francs.

Au moment de son arrestation, il a été trouvé porteur d'un revolver chargé de cinq balles.

Il a été conduit à Lille, sous l'inculpation d'escroquerie et de port d'arme prohibé.

Lundi 2, Réclame aux Galeries Lilloises : Bas laine noire, grand teint, maille unie, val-
ante 1.15, vendus 1.15.

CLASSE DE 1908

Les jeunes gens appelaient leur âge à figurer sur les tableaux de recensements de la classe 1908 et qui n'ont pas encore fait opérer leur inscription sur les dits tableaux, sont priés de se présenter, le plus tôt possible, à la mairie, bureau militaire, à partir de mardi 3 novembre.

LE MEILLEUR SUCRE BLANC EST LE
Sucré Béghin

HEM

ETAT CIVIL D'HEM. — Décès. — Alire Steux, 19 jours, aux Trois-Baulet. — Séraphine Delerue, 8 ans, au Petit-Lamnoy. — CHERENG

ARRESTATION D'UNE VOLEUSE. — Les époux Lefebvre constataient depuis un certain temps de nombreuses disparitions d'objets de toutes sortes.

Ils résolurent d'observer leur femme de journée et la surprisent au moment où elle empochait un portemonnaie contenant 8 fr. 50.

La gendarmerie, prévenue, arrêta Clémence Herbaux, âgée de 26 ans, mariée et mère d'un enfant.

Halte-là !

Nous admissons qu'on supprime les affaires qui peuvent nuire à un ouvrier. Nous serions les premiers à ne pas en parler si on nous les donnait.

Mais nous ne pouvons pas comprendre que un commissaire, si central qu'il puisse nous donner l'ordre de faire arrêter une personne révoltée contre un arrêté d'un maire, avec lequel le commissaire prétend être bien.

On est calot ou on ne l'est pas.

On l'occurrence, il y a quelqu'un qui nous semble l'être et beaucoup

DEUX EX-AMOUROUX

Marie Gadeyne est venue se plaindre au commissariat central d'avoir reçu des coups de son ex-amoureux.

Nous dirons demain, d'après les initiales, si tout s'est arrangé à l'amiable.

PHARMACIENS DE CARDE

Voici la liste des pharmaciens de garde pour le dimanche 1er novembre, à partir de midi :

MM. Deepinoy, 34, rue de Lille ; Monvoisin, 155, rue du Tilleul ; Dujardin, 22, rue d'Anvers.

ENTRE EX-AMOUROUX

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

L'état de la victime du grave accident de voiture dont nous avons parlé et qui paraît, hier encore, désespéré, tend à s'améliorer.

Le poulain fut presque normalement, le dé-
membre n'est pas totalement disparu, mais le malade peut se promener dans sa chambre. Nous souhaitons à ce malade un prompt rétablissement, maintenant qu'il nous est permis d'espérer.

ACCIDENT DU TRAVAIL. — Un char-
bonnier au service de M. Pluquet-Deshonet, Louis Lefebvre, âgé de 40 ans, demeurant à Lannoy, s'est fait des déchirures musculaires dans la région dorsale, en soulevant un sac de charbon.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé dans une étable de la police.

Le docteur Caumont, appelé pour le garde, vint à l'heure où le poulain mourut.

ACCIDENT DE VOITURE

Le poulain qui venait de naître fut égorgé